



『志』

～第2学年 学年通信 №.4～

令和7年5月16日（金）発行

今回から、学年通信のタイトルが『志』となりました。目標を達成しようとする、強い気持ちを持ち続けようという思いから学級委員会で考案され、命名しました。学級委員会では、各クラス、学年全体が良い集団となるよう話し合いをしています。学年の全員がこの一年間で大きく成長できるように、一つ一つのことを丁寧に全力で取り組んでいきましょう。

■来週の予定

19日(月)	20日(火)	21日(水)	22日(木)	23日(金)	24日(土)
生徒会朝礼 放課後練習 (学級対抗リレー)	①②学年練習 避難訓練 運動会係会 45分授業	運動会予行 運動会係会	運動会予行予備日 放課後練習 (二人がわっしょい)	②学年練習 ⑤⑥カット運動会準備 腎臓検診二次予備	運動会

■運動会活動期間について

期間：令和7年5月7日（水）～令和7年5月24日（土）

※運動会活動期間は特別時間割です。 ※運動会：5月24日（土）運動会予備日：5月27日（火）

服装：体育着登校

※洗濯が間に合わない場合は白のワンポイントTシャツ、または開校記念Tシャツでも構いません。

その他：熱中症対策として水筒（水・お茶・スポーツドリンク）、タオル、帽子を持参してください。

■運動会練習の様子

クラス大縄跳びの練習

クラス全員リレー スタート前



■作文紹介

「二年生になって」

二年四組

一年生の生活が終わり、これから二年生の生活が始まります。二年生では、一年生のことを考えつつ、一年生のころできなかつたことに挑戦します。僕が挑戦したいことは三つあります。一つ目は、自主的に発言することです。理由は、一年生の頃、緊張してできなかつたからです。二つ目は、自主的に勉強することです。二年生は高校の進路に影響する大切な時期だからです。三つ目は、一年生へ様々なことを教えることです。一年生はまだ入学したばかりで分からぬことがたくさんあると思うからです。そのためには、当たり前のことを当たり前にできる人になります。この三つを僕は、二年生で挑戦していきます。また、二年生では信頼される人になりたいです。一年生には頼られて、二年生とはみんな仲良くなり、三年生を支えられる人になりたいです。そのためには、誰にでも優しく接する人になります。そしたら、誰からも信頼される人になると思います。

僕は二年生で、発言、勉強、教えるということを中心に学校生活を送ります。また、誰からも信頼される人になるため、誰にでも、優しく接する人になります。この二つのことを自分の目標にして三年生になるまでに達成したいです。

「二年生になって」

二年五組

私は二年生になって、新たな目標を立てました。それは自分で物事を選択して生活するということです。学年集会の時に、井熊先生が「一年生の時は、先生に怒られるから、これをやめよう。先生にほめられるから、これを続けようとか人を基準にして行動を決めているから、二年生では自分で考えて行動してほしいと思います。」と仰っていたのを自分に置き換えてみると3年生になると、例えば自分で進路を決めるときなどは、人を基準にして決めることではないことなので、二年生のうちに自分で考えて行動できるようにしたいと思ったからです。

私には、考えを変えたいと思うことがあります。それは失敗してもいいということです。失敗するとみんなに迷惑がかかる、だから失敗してはいけないと思っていた。しかし、猪熊先生が部活のときに「人は誰しも失敗する。」と仰っていたのを聞いて、心に残りました。いまだに「失敗したくない」という考えはあるけれど、二年生で少しずつネガティブ思考をなくしていきたいなと思いました。

これから的人生、高校だけでなく、大学、社会人になってから、様々な選択をすることが多々あると思うけど、今、立てた目標を達成することで、後先、少しでも楽になるといいなと思いました。社会人になった時、わからないことだらけで失敗するがたくさんあると思うけど、失敗を怖がらないで生活していきたいです。

「二年生になって」

二年六組

私は中学2年生になった。後輩が入ってくる。後輩と先輩に挟まれながら生活するのはちょっと難しそう。でも、後輩から「2年生になったらこんな先輩になりたい！」って思われるような先輩になりたい。

私は中国人だ。1年生の頃、苗字が中国の苗字だと、バカにされたりしてちょっと悲しかった。中学2年生になってもバカにされるだろうと思っていたが、全然そんなことはなかった。むしろ感謝された。私は初めて中国人でよかった、これからもがんばりたい！って思えるようになった。

私はもう、中学2年生だ。中学1年生とは違い、自分で考えて行動し、自分から進んで取り組む学年だ。だから、先生から何も言わなくても行動できる人に私はなりたい。部活動、ネットを張るとき、1年生の頃は慣れなかったこともあり、全然やっていた。でも、今は中学2年生だから必ず自分でネットを張って後輩にラケットの持ち方を教えられるような先輩に私はなる。

中学2年生になって私はもっと周りが見えるような人になりたい。困っている人がいたらかけつけ、助ける。後輩にはもっとそうだ。中学2年生は「中だるみの時期」とよく聞くが、私はチャンスなのではと思う。やりたいことをやり、休み時間と授業中のメリハリをつける。みんなから中だるみの時期といわれるからこそ、がんばってみんなとは違う一面をみせたいと思っている。